

Tinjau Posyandu Wabup Loteng Ingatkan Dampak Stunting dan Serahkan Bantuan



Realitarakyat.com – Ketua Tim Koordinasi Penanggulangan Kemiskinan Daerah (TKPKD) Kabupaten Lombok Tengah, Nursiah, mengunjungi Posyandu di Desa Bujak, Kecamatan Batukliang. Kegiatan ini dilakukan guna memantau langsung proses kegiatan Posyandu, khususnya terkait penanganan anak-anak yang mengalami stunting. Turut hadir mendampingi Ketua Tim TKPKD yang juga wakil bupati,

Pejabat Dinas Kesehatan, Pejabat Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (PMD), Kepala Desa Bujak, serta beberapa Kepala Dusun setempat. Ia mengagap peran aktif para kader Posyandu yang memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai pentingnya pemberian asupan gizi bagi anak-anak. Ia juga menyampaikan rasa terima kasihnya kepada kader Posyandu Desa Bujak yang dianggap sangat hebat dan luar biasa.

“Saya sangat berterima kasih kepada kader Posyandu yang ikut aktif memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya memberikan asupan gizi bagi anak. Peran kader Posyandu sangat penting dalam mendukung upaya pemerintah dalam penanggulangan masalah stunting. Saya juga mengapresiasi kader Posyandu di Desa Bujak yang telah menunjukkan dedikasi yang luar biasa dalam melaksanakan tugas mereka,” Kata Wakil Bupati Nursiah.

Menurutnya, pentingnya perhatian serius dari Dinas Kesehatan terhadap masalah stunting. Ia memastikan bahwa Posyandu di Desa Bujak akan dibantu dengan alat digital yang akan memudahkan proses penimbangan berat badan dan menghasilkan data yang lebih akurat.

Pada kesempatan itu, Wakil Bupati menandatangani rekomendasi pemberian BPJS Kesehatan kepada sejumlah penerima sasaran. Rekomendasi BPJS Kesehatan tersebut diberikan kepada 5 anak yang mengalami stunting dan 8 orang warga lanjut usia. Premi BPJS Kesehatan bagi penerima sasaran tersebut akan ditanggung oleh Dinas Kesehatan Kabupaten Lombok Tengah.

“Premi BPJS Kesehatan akan di tanggung oleh Pemda Loteng dalam hal ini Dinas Kesehatan selaku pihak terkait, ” sebutnya.

Dalam kegiatan ini, HM. Nursiah langsung memberikan bingkisan yang berasal dari Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Lombok Tengah, kepada penerima sasaran. Hal ini diharapkan dapat membantu meringankan beban mereka dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

Selain bingkisan bantuan beasiswa retrieval kepada 19 siswa SMP 4 Batukliang terhadap siswa-siswa yang berpotensi putus sekolah. Berupa alat kelengkapan sekolah, dengan harapan mereka dapat melanjutkan pendidikan dengan lancar.

“Kunjungan ini adalah untuk memastikan bahwa pelayanan Posyandu di seluruh wilayah Kabupaten Lombok Tengah berjalan dengan baik dan efektif,” kata mantan Sekda Lombok Tengah.(LS)